

NO LE ABRIERON LA VENTANILLA

'Fiji' pierde el aliento por un descuido

La Ertzaintza rescata a un perro que se asfixiaba en un coche aparcado junto al Ikea y que murió el 19.02.12 - 02:20 - EVA MOLAINO | BILBAO.

107 Comentarios | [Twittear](#) 65 [+1](#) 6 [Compartir](#) [Recomendar](#) 0



Un descuido puede costarle la vida a tu mejor amigo. Como olvidarle la ventanilla tras dejarle encerrado en el coche. Durante horas. Este fue el imperdonable error que ayer cometió una familia de Biarritz y que le salió muy caro a 'Fiji', su cachorro de 14 meses. Un precioso boxer de unos treinta kilos por cuya vida lucharon hasta el final los veterinarios de Mascosan, en Barakaldo. El can falleció sobre las ocho de la tarde a causa de una hemorragia interna que los médicos no lograron parar.

Si no vas a ser responsable con tu animal, no lo tengas, que no es un peluche. Si se va de compras no se lleva al animal, para dejarle en el coche metido o enganchado a una farola...Aunque sea un descuido hay que meterles multas a esa gente para que aprenda.

Esto pasa y seguirá pasando, niños, perros.... Nadie es perfecto pero parece que muchos se permiten ser jueces sin ponerse en la piel del contrario, el mayor dolor lo sufre la familia del perro que seguro que lo trataban como a uno más, pero a veces los accidentes ocurren y es el momento de empatizarse con el dolor, aprender de los errores y no permitirse juzgar un accidente humano, no somos máquinas, no somos perfectos, pero tenemos sentimientos.

Dejar a un pobre perro seis horas en un coche no es un descuido, es una irresponsabilidad total. ¡Como para dejarles cuidar al sobrino o que le den un baño al crío! Multón y que no puedan tener más animales. Para tener un perro hace falta asumir responsabilidades y cuidar de él como a un ser vivo y no como a un florero.

En Francia no les hubiera pasado, ya que te permiten ir con tu mascota a todos los sitios. Yo tengo perro y puedo asegurar que va más limpio y huele mejor que otros animales de dos patas.

Ellos en su país estarán acostumbrados a llevarlos a todos los sitios, porque pueden. Pero aquí saben que no es así. Así que deberían haber contado con ello también, ¿no?. Yo no llevo a mi perro a sitios donde sé que no me lo dejan tener. Los que tenemos animales sabemos que es una responsabilidad, y que a veces no puedes hacer ciertas cosas, precisamente por no dejarles solos en el coche, atados a una farola, o en casa todo el día, pero lo asumimos. Yo no dudo que haya sido sin querer, pero no se puede ir tan tranquilo de compras sin acordarte de que tu perro está solo en el coche; yo desde luego no podría.

Se os llena la boca diciendo que los animales tienen derechos. ¿Cuáles?. Sus dueños tienen obligaciones por tenerlos bajo su custodia, y únicamente son ellos los que tienen derechos y obligaciones: de llevarlos con su correa puesta, de recoger sus "regalitos" de las aceras y calles y jardines públicos. En Francia las papeleras disponen de bolsas para que los dueños de canes recojan los excrementos. Yo he estado allí. Y seguro que lo hacen porque hay dueños y dueñas de perros que olvidan esa obligación cívica. Algunos parecen que queréis más a los animales que a las personas. Un sin techo acostado, si no apesta de *putrición*, nadie se acerca a comprarle botellas de agua. Y la policía porque es su obligación.

Claro que los animales tienen derechos, además por ley natural, como seres vivos que son, lo que pasa es que los humanos no se los dan, sin tener en cuenta que lo que nos distingue de ellos es un poquito más de cerebro, aunque a veces cuesta creerlo. Solo hay que mirar cómo va el mundo. Y si hay gente que quiere más a los animales que a las personas, dime.....qué tiene de malo, tú si quieres a las personas es porque te ves reflejado en ellas, solo por eso. No hace mucho una persona me decía "el día en que toda la gente empiece a respetar a los animales, posiblemente terminen muchos conflictos".

Los animales no tienen derechos, esto es un principio general del Derecho, al no ser responsables. Eso sí, deben existir sanciones para quien maltrata a un animal.

Pobrecito, me muero si les pasa a los míos. Esto es por culpa del cartel de PERROS NO. Yo alguna vez he tenido que dejar a los míos en el coche, y no por gusto. Cuando he ido de vacaciones, y he tenido que hacer la compra, me los he tenido que llevar, porque en los hoteles, casas rurales.... no te dejan dejarlos solos en las habitaciones. Y aunque te dejen, al estar en un sitio extraño, ladran y es mejor que los lleves contigo.

Muchas veces he leído comentarios de personas que dicen que a la gente que quiere tener un animal, antes debería de pasar un test psicológico, y cada vez me doy más cuenta de que tienen razón.